

# *Une première fabrique de capsules molles à La Havane*

---



La Havane, 21 janvier, (RHC).- La première fabrique cubaine de capsules molles a été inaugurée cette fin de semaine à La Havane.

Relevant de BIOFARMACUBA, une firme spécialisée dans la recherche, la production et la commercialisation de médicaments, la nouvelle fabrique a été mise en place avec de la technologie chinoise.

Des dirigeants de cette installation ont annoncé la production, après l'obtention de la licence des autorités régulatrices cubaines, des capsules Palmex, un anti-oxydant extrait du «palmiche», le fruit du palmier royal, favorable dans le traitement de l'hyperplasie de la prostate et puis des capsules d'huile Sacha Inchi, qui contient des huiles du type Omega 3, 6 et 9, conseillées pour la réduction des triglycérides.

Les autorités pharmaceutiques cubaine ont également évoqué la possibilité de présenter sous forme de capsules molles, des suppléments nutritionnels et des médicaments en cours de développement maintenant dont des produits de la ruche et plusieurs vitamines.



**Radio Habana Cuba**